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DOB Koblenz, 15.03.2013
80-Amt für Wirtschaftsförderung Tel.: 0261 129 1955
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0059/2013 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr. AF/0043/2013 
 
 

Beratung im Stadtrat am 14.03.2013, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktionen von CDU und SPD: Standortsuche für einen 
Lebensmittelvollsortimenter im Bereich Arenberg/Niederberg/Immendorf 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 
1. Hat die Verwaltung geprüft, ob auf der Niederberger Höhe innerhalb des Bereichs 

zwischen dem Kreisel L 127/In den Sieben Morgen und dem Kreisel Niederberger 
Höhe/Fritsch-Kaserne oder an einer anderen geeigneten Stelle im Einzugsgebiet der drei 
vorgenannten Stadtteile eine ausreichend große Fläche vorhanden ist und mit Baurecht 
versehen werden kann, um einem Vollsortimenter die Ansiedlung zu ermöglichen? 

 
Die Verwaltung bearbeitet die Prüfung der nachfolgenden Standorte: 
 
1.) „Baumschule Diewald“ 
2.) Unterkunftsbereich Fritsch-Kaserne 
3.) TBO Fritsch-Kaserne 
4.) Südlich Kreisel Siebenmorgen 
5.) Ortsteilzentrum Arenberg 
 
Für die im 2. Quartal 2013 anstehende Sitzung des FB IV und des 
Wirtschaftsförderungsausschusses werden die Ämter 61/Stadtentwicklung und Bauordnung 
sowie 80/Wirtschaftsförderung eine gemeinsame Vorlage mit der Bewertung und Empfehlung 
zur weiteren Vorgehensweise erarbeiten. 
 
Als Anlage haben wir das Schreiben von Frau Keul-Göbel und unser Antwortschreiben 
beigefügt, in denen ähnlich lautende Fragen beantwortet werden 
 
 
2. Wann hat die Verwaltung vor, das Einzelhandelskonzept der Stadt Koblenz 

fortzuschreiben? 
 
Das Einzelhandelskonzept der Stadt Koblenz wird zurzeit fortgeschrieben. Ein erster Auftrag 
ist bereits vergeben, dieser betrifft jedoch die linke Rheinseite (nördl. der Mosel/westl. des 
Rheins. 
Die Fortschreibung für die rechte Rheinseite ist für das 2. Halbjahr 2013 geplant. Die 
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entsprechenden Anträge zur Freigabe der Haushaltsmittel müssen noch gestellt werden. 
Zum Sachstand der Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes erfolgt eine UV in der 
Sitzung des Wirtschaftförderungsausschusses am 10.04.2013. 
 
Anlage: 
 
Petition BIZ Arbenberg.pdf 
Antwort  BIZ Arenberg.pdf 
 
 


